



学校だより

第11号 令和2年11月24日(火)

勿来二小

勿来第二小学校長

「ふくしま教育週間」

お世話になりました。

11月2,4日に行われた「ふくしま教育週間」には、多数の保護者の方々にお越しいただきました。当日は、1,4年生の「食育指導」や5,6年生の「薬物防止教室」等も実施され、保護者の方々にもご覧いただきました。ありがとうございました。



危険!消費者トラブル。

11月4日(水)には、いわき市消費生活センターより講師の先生をお招きし、5年生に「消費者教育」を行いました。消費生活には、様々な罠やトラブルがあることを教えていただきました。例えば、ネットショッピングにおけるトラブルやネット依存やゲーム依存等です。また、ネットによるいじめ等の問題も増えているとのことでした。SNSトラブルでは、進学や就職、結婚などの障害にもなるようです。5年生には、今回学んだことを肝に銘じ、トラブルに巻き込まれないようにしてほしいです。



ユネスコ出前授業

11月6日(金)には、いわき市ユネスコ協会よりお2人の先生をお招きし、6年生にユネスコ出前授業を行っていただきました。初めに、ユネスコの活動について紹介していただいたあと、世界の平和について一人ひとりが「今、自分にできること」を考え発表しました。6年生の中には、「平和の大切さを訴える」や「環境問題について考え、ごみを減らす」といった意見が出されました。広島原爆ドームや戦争の話に、真剣に耳を傾ける子どもたちの姿がありました。



持久走記録会の応援

ありがとうございました。

11月17日(火)には、持久走記録会が行われました。当日は、保護者の皆様方をはじめたくさんの地域の方々に応援していただきました。自己ベストをめざして、懸命に走る子どもたちの姿は、とても感動的でした。励ましの言葉や大きな声援を、ありがとうございました。



明日からの個別懇談

(11/25~12/2) お世話になります。

お子さんのことはもちろん、学級・学年、学校全体にかかわる事など、何でもご相談ください。よろしく願いいたします。